
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．平成 26 年度 

第4回区政会議を開催 

3月 30日に第４回淀川区区政会議を開催

しました。 

今回から公募により新たに着任された山

守委員にもご参加いただき、(1) 平成 27 年

度運営方針、(2) 平成 27 年度淀川区関連予

算の概要、(3) 福祉バス、等についてご意見

をいただきました。 
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§２ 市政・区政への参画 

（１）平成 27 年度運営方針について 

（２）平成 27 年度淀川区関連予算の 

   概要について 

 委員の方々からいただいたご意見を一部

抜粋してご紹介します。 

【防災リーダーについて】 

・女性比率を上げることについては、PTA

や子ども会で活躍する若い方に入っても

らって、新しい風を入れながら組織づく

りをしていければよいと思う。 

【災害時の帰宅困難者対策について】 

・淀川区には平日昼間、非常に多くの企

業の方が滞在している。企業やビルの所

有者の方も参画して一緒に考える方向で

検討してほしい。 

 その他、新規事業である土
ど

嚢
のう

ステーション

設置事業や英語交流事業のほか、認知症の方

に対する区の施策についてなどのご意見・ご

質問をいただきました。 

|３| 

このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政
へ参画していただいている取組を紹介します。 

(3)福祉バスについて 

福祉バスについては、前回の区政会議での

説明のとおり、国土交通省の定めた新たな基

準によると大幅な経費の増加が見込まれる

こと、また近畿運輸局より継続運行を見直す

よう指導があることなどから、平成 27 年９

月末までの運行とする予定となっています。 

これに関して、「他区の状況などを逐次情

報提供してほしい」「早急に廃止後のありか

たについて検討会を開いてほしい」等のご意

見をいただきました。 

(4)その他 

【「YODO-REPO」について】 

・「よどマガ！」と一緒にすれば経費削減

になるのでは？  

（回答）区政情報を各家庭に直接お届けし周

知する目的の「よどマガ！」に対し、

「YODO-REPO」は区の日常的な活動を

PR するもので、会議や地域での配布用に

作成しています。 

＊＊＊ 

区政会議での議論を経て、４月１日に平成

27 年度淀川区運営方針を公表しました。 

（p.5-6  §４「区役所どうですか？」参照） 

今年度も引き続き、区政会議での意見をふ

まえ区政運営の充実に取り組んでいきます。 
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